
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和４年10月17日(月) 

１ 岡﨑市長から 

〇 コロナの感染状況は落ち着いてきており第７波も収束を迎えそうだが，今後はインフ

ルエンザとの同時流行に備えていく必要がある。 

〇 ワクチンの集団接種が10月29日(土)から始まるので対応をよろしくお願いする。 

〇 15日(土)～16日(日)はイオンでＳＤＧｓ関連イベントのフードドライブに関するイベ

ントが開催されており大変盛況だった。10月～11月にかけてイベントが多いので対応を

お願いする。  

〇 先週，長崎市で開催された全国都市問題会議に出席してきたが，長崎市は西九州新幹

線の開通もあり大きく変わってきているので参考にしてもらいたい。 

〇 臨時議会が予定されているので，各部局対応をお願いする。 

２ 中澤副市長から 

〇 土日にイベントとコロナ対応をした職員の皆さんはお疲れさまでした。 

〇 今年度の夏季休暇は10月31日までに取得することとしていたが，コロナの感染拡大へ

の対応等で取得できていない職員も多いので，特例として取得可能期間を11月30日まで

引き延ばすこととしているので休暇を取得するよう各課で調整をお願いする。 

３ 松島副市長から 

〇 コロナの感染者数は減ってきているが，まだ完全に無くなっているわけではないので

引き続き対応をお願いする。 

〇 第７波で影響を受けたコロナ対応等の施策について，体制含め施策の組立方について

今のうちに検証し第８波に備えること。 

〇 16日(日)に東京都練馬区で第45回練馬まつりが開催され，観光関連のブースを出展し

た。牧野富太郎博士や博士と高知との関係について，「らんまん」の放送開始前に世間

の認知度を知ることができ大変意味のあるイベントであった。引き続きＰＲを含め，観

光客の誘致につなげてもらいたい。 

４ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について  （危機対策本部事務局） 

・委員選任に係る協議書標準例について    (総務部) 

・令和４年度上下水道局職員採用資格試験について  (上下水道局) 


